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Köllner war nicht mehr zu halten. Der AR hätte seine Arbeit verfehlt, wenn er diese letzte
Chance, einen Impuls zu setzen, nicht wahrgenommen hätte. Man hat Bornemann die Chance
gegeben, das mitzutragen. Bei unserer desolaten sportlichen Leistungen, wäre ihm auch kein
Zacken aus der Krone gebrochen. Er hat sich jedoch geweigert und das ist jetzt die logische
Konsequenz. Dieses Interview am Samstag hat gezeigt, dass da offenbar etwas aus den Fugen
geraten ist. Das fehlende scouting und die enttäuschende Transferpolitik (ja ich war am 31.01.
sehr enttäuscht!) samt der Posse um Ilicevic, haben ihr übriges getan. Ich hatte in den letzten
Tagen das beklemmende Gefühl, dass da beim Club auf der sportlichen Ebene grundlegend
etwas aus dem Ruder läuft und das Wort Selbstkritik überhaupt nicht mehr bekannt ist, daher
spüre ich eine gewisse Erleichterung. Bitte die Chance wahren und jemanden verpflichten, der
vernetzt ist und Erfahrung hat. Ich bin mir sicher, es gibt noch genug Interessenten für einen
der 18 Bundesligisten (und ja das sind wir bei mickrigen 3 Punkten auf den Relegationsplatz
immer noch!).

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2830284#post2830284

https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2830284#post2830284

